



なぜ私が被告に！

市東孝雄さん

私は、祖父以来の天神峰の土地で、専業農家として毎日土にまみれ農業に打ち込んでいます。安全・安心の無農薬有機野菜を消費者に届けることに生きがいと誇りをもっています。

ところが成田空港会社は、誘導路で家と畠を取り囲み、裁判所まで利用して私から農地を奪い、天神峰から追い出そうとしています。そのやり方があまりに卑劣できたないのに驚きあきれています。小作人に何も知らせず土地を売り飛ばして、その後15年間も地代をだまし取っている例がどこにありますか！ 違法を重ねる空港会社が、どうして耕作者の私に明け渡し請求をすることができるのでしょうか。

私はこの裁判は、「耕す者に権利あり」の裁判だと信じています。何が何でも天神峰でこれからも農業を続けていきます。

「国策」と闘い47年。労農連帯掲げ 福島一沖縄の怒りとひとつになって

安倍内閣は、住民の命よりも金儲け優先の政治をおし進めています。労働者の賃下げと長時間労働、農業や医療を切り捨てるTPPを推進し、原発の再稼働と新設を叫んでいます。沖縄でのオスプレイ配備、辺野古新基地建設から憲法改悪、国防軍創設など戦争への道を突き進んでいます。

こうした反動政治を止めるのは私たち民衆の力です。成田空港反対闘争は47年間、地元住民を無視した暴力的な空港建設に反対し、国や成田空港会社と今も闘いつづけています。

労働者・農民・市民が力を合わせ、私たちが主人公の世の中へ政治を変えていきましょう。

農地取り上げを許さない力が「国策」の横暴をはばむ力になります。負けるわけにはいきません。ご協力お願い致します。

農地取り上げに反対する署名にご協力下さい



市東さんの農地をめぐる経過

- ・ 1988年 4.12 成田空港会社（N A A）が市東さんに秘密で畠の底地を買収
- ・ 2003年 12.24 N A Aが突然、畠の明け渡しを求める
- ・ 2006年 7. 3 N A Aが契約解除の申請書を提出
9.21 堂本千葉県知事が解除の許可決定
10.20 N A Aが市東さんの畠の一部を「契約地でない」「不法耕作だ」と明け渡し請求（裁判①）
- ・ 2007年 7. 27 知事決定の無効を求め市東さんが行政訴訟（裁判②）
- ・ 2008年 10.17 N A Aが知事決定に基づく明け渡し請求（裁判③）
- ・ 2009年 7. 4 市東宅を空港に囲い込む誘導路計画報道
- ・ 2010年 5.17 市東孝雄さん、N A Aのデタラメな看板設置に抗議し、不当逮捕される
6.28 市東さんの家の前の市道（通称・団結街道）が封鎖される
- ・ 2012年 5.28 証人調べ開始。多くの重要証人を認めない訴訟指揮
- ・ 2013年 2.18 市東孝雄さん本人尋問
3. 7 第3誘導路の供用開始
3.27 最終弁論（結審…併合された裁判②と裁判③）

市東さんへの農地強奪判決阻止 7・14 全国総決起集会

【日時】 7月 14 日（日）
午後 1 時～

【場所】 千葉市内

【主催】 三里塚芝山連合空港反対同盟

市東さんの農地裁判判決

【日時】 7月 29 日（月）
午後 1 時 30 分～

【場所】 千葉地方裁判所

緊急 3万人署名



農地は私たちの命

かけがえのない農地と農民の生活を
暴力的に奪おうとする国と空港会社

「国策」につき従う裁判所

農地を奪う不当判決を許さないために
皆さんのが必要です

(写真：玉ねぎの苗を移植する市東さん)

連絡先 成田市三里塚115

北原鉱治

<http://www.sanrizuka-doumei.jp/>

三里塚芝山連合空港反対同盟